

¿SUPO NOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 **+57 (316) 632 86 55**

¡FUERA PETRO!

Supimos que las marchas de la jornada de ayer en rechazo al gobierno de Gustavo Petro en las diferentes capitales del país fueron un éxito, la asistencia de los colombianos que rechazan las políticas del actual gobierno fue multitudinaria. Mientras tanto las bodegas oficialistas de redes sociales intentando desmeritar este ejercicio democrático. Es oportuno resaltar el civismo de los marchantes, se presentaron cero alteraciones del orden público, ciudadanos de derecha, de centro e izquierdosos arrepentidos de apoyar a este régimen hicieron presencia en las diferentes marchas para gritar: **¡Fuera Petro!**

NUEVO FALSO POSITIVO

Supimos que desde presidencia de la república de Colombia hicieron público un comunicado donde manifestaban el cumplimiento con las ayudas humanitarias al territorio guajiro. A dicho comunicado le adjuntaron las fotografías de los miembros de la armada nacional en el desierto de la alta guajira entregando las respectivas ayudas. Pues esto resulto siendo otro falso positivo de gobierno del cambio. El propio gobernador de La Guajira Jairo Aguilar Deluque fue enfático en cerrar la posibilidad de compartir créditos con presidencia, ya que la gestión fue exclusivamente del palacio de la marina con organizaciones de orden internacional. **Presidente Petro; menos papurreta y más acciones contundentes para La Guajira.**

¿SUPO NOOOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL

 +57 (316) 632 86 55

MARTHA, ¿Y ESO PA' QUE?

Supimos que se conoció una exigencia pública de manera absurda por parte de la senadora **Martha Peralta** con el rector de la Universidad de La Guajira **Carlos Robles Julio**. La senadora reclama un reconocimiento público para el presidente Petro por los últimos logros académicos de acreditación del alma mater de los guajiros, dando a entender que esto es un favor político con la institución de educación superior y desconociendo los esfuerzos institucionales que por más de una década ha enfrentado el rector y su equipo de colaboradores. **Senadora hay formas y esta no era la más idónea, recuerde que no estamos en una dictadura sino en una democracia.**

EL PACTO CESAR – GUAJIRA SIGUE VIGENTE

Supimos que el pacto Cesar – Guajira sigue más vigente de lo que muchos pensaban, el pasado viernes en Valledupar se llevó a cabo una mesa técnica donde se analizaron los avances en las licitaciones de los mega proyectos que le traerán un desarrollo de alto impacto a esta región que tanto lo necesita. **El departamento de La Guajira está comprometido en volver a mirar al mar, los proyectos del gran Malecón y Marina de Riohacha son las apuestas más ambiciosas en materia de infraestructura turística.**

Los gobernadores **Jairo Aguilar** y **Elvia San Juan** siguen con toda la disposición de integrar actividades de desarrollo entre ambos territorios, se vienen tiempos de hermanad económica para este pacto.



LOS @ EN #TENDENCIA

Rafael Nieto Loaiza
@RafaNietoLoaiza

Solo cabe decir que Petro es un mal ser humano, un canalla, un bellaco

EL TIEMPO SUSCRÍBETE CON 50% DTO

Buscar Enviar Comentar Compartir

Presidente Petro sobre manifestaciones de la oposición: 'Marcharán los que quieren que las hijas del campesino terminen

Ani Abello **Suscribirse**
@ANIABELLO_R

Vean cómo @VanessaMendozaB desmiente a Petro

Juan José Lafaurie
@LafaurieCabal

¡Fuera Petro!

De **L.G.Carrillo Derecha, mi deber con el pueblo** 🇨🇴

0:11 23/11/24 27k visualizaciones

Mauricio MaTri **Seguir**
@mauriciomatri

No guerrillero @petrogustavo, se equivoca malparido delincuente, yo salí a marchar y a gritar Fuera Petro, pero yo no soy rico, mucho menos asesino y para nada victimario, acá el criminal y terrorista es usted care chimba que fue quien tomó las armas para violar, secuestrar, extorsionar y asesinar colombianos inocentes, no sea cínico, y le digo que voy a hacer lo que este en mis manos para que usted caiga, voy a defender mi libertad con mi propia vida, no me voy a arrodillar ante un hampón como usted, usted cae porque cae..
Quién más conmigo?

LA DECLARACIÓN

Gustavo Petro Urrego
Presidente de Colombia

"Marcharán los que quieren que las hijas del campesino terminen en los burdeles de la gran ciudad"



PARA NUNCA OLVIDAR

Manifestaciones contra Petro

"Varias ciudades de Colombia entre ellas Bogotá y Medellín salen masivamente a las calles a rechazar el gobierno progresista de Gustavo Petro. Así está la gente en Medellín a esta hora gritando ¡FUERA PETRO!"

